



きりんぐみだより

2025年度1月号 尚徳福祉会 生麦保育園

本年もよろしくお願ひいたします。月日が経つのも早く、きりん組として過ごすのも残り3ヶ月となりました。進級に向けて、子どもたちと一緒に色々なことにチャレンジしていきながら、楽しく3ヶ月間を過ごしていきたいと思います。気温の変化が激しく、体調を崩しやすいですが、体をたくさん動かしてあそんでいきたいと思います！

おたのしみ会



お忙しい中、ご参加いただきありがとうございました。感染症が流行り、体調を崩してしまう子もいましたが、全員が参加できてよかったです。子どもたちは、保護者の方に合唱・合奏・劇を見てもうのを楽しみにしていたので、「きょう、げきあそびしたい」と言って劇ごっこをしてしたり、子どもたち同士であそびの中で、劇中のセリフを言っていたり、うたを歌っていたので覚えるのがとっても早かったです！また、保育者が合奏のために楽器を準備していると、目を輝かせて「これやるの！？」と嬉しそうで、すべての楽器を一回ずつ演奏してみてから、好きな楽器を選んで演奏をしました！本番は、少し緊張してしまう姿が見られましたが、今まで一番上手で全員が楽しそうに参加していたので、お楽しみ会後に「みんなじょうずだったね」と伝えました。「パパとママもじょうずだったっていってた」や「びっくりしたって」とお家に帰って録画したものを見ての感想を子どもたちから聞くこともできました。

クリスマスツリー制作



ぬり絵やお絵描きが好きな子どもたち。「はみださないでねれたよ！みて～」とどんどん上手になっています。今月はそんな子どもたちの力が発揮できるように、「ステンドグラス風」にしてみました。ツリーとブーツの2つの絵を用意し、自分で好きな方を選びました！絵の上にセロファンを置き、黒ペンでなぞり裏返して色塗りをしました。最初は、「くろいせんもじぶんでやるの！？」と驚いていましたが、やってみると「かんたん」「できたよー」と得意げな表情になっていました♪クシャッとしたアルミホイルと重ねるとキラキラして見えるので、「すごいかわいい」と大喜びで、「はやくもってかえりたいよー」と言っていました。



●1月からぞう組に進級する準備として、給食の始まる時間が15分伸びて12時からになります。それに伴い、午睡の時間が短くなります。

●子どもたちの衣服や靴が小さくなってきていないか、再度ご確認をお願いいたします。
名前の記入も忘れずにお願いします。

